

# BERITA TERBARU

## Rp400 Miliar APBD Sumbar 2022 Dikucurkan Untuk Pembangunan Pessel

Afrizal - [PESEL.BERITATERBARU.CO.ID](https://PESEL.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 5, 2022 - 20:30



Pesisir Selatan, - Gubernur Sumatra Barat (Sumbar) Mahyeldi Ansharullah menyampaikan, tahun 2022 ini sekitar Rp400 miliar Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Sumbar dikucurkan untuk pembangunan di Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel).

Dana sebesar itu, antara lain untuk sarana prasarana pendidikan, pertanian, UMKM, Pengelolaan Sumber Daya Air (PSDA) dan Pekerjaan Umum dan

Perumahan Rakyat (PUPR). Selain itu, kata Gubetnur Mahyeldi juga ada dana Rp140 miliar dari APBN.

“Mudah-mudahan anggaran yang kita alokasikan bisa berjalan dengan lancar. Termasuk jalan tembus dari Bayang ke Alahan Panjang,” ungkap Gubernur Mahyeldi ketika berbuka bersama masyarakat Kapelgam, Kecamatan Bayang, di Masjid Raya Al Munawwarah Kapelgam, Minggu (3/4/2022).

Acara buka puasa bersama ini merupakan rangkaian Safari Ramadan yang dilakukan oleh Gubernur untuk mempererat tali silaturahmi antara Pemerintah Provinsi Sumbar dengan masyarakat yang ada di kabupaten dan kota.

Dalam kesempatan itu, Sekretaris Daerah Kabupaten Pessel, Mawardi Roska, menyampaikan terima kasih kepada Pemprov Sumbar atas dipilihnya Pessel sebagai tujuan pertama Safari Ramadan.

Mawardi berharap pembangunan jalan provinsi Bayang – Alahan Panjang yang masih tersisa sepanjang 7 km lagi bisa segera diselesaikan.

“Jika jalan Bayang – Alahan Panjang ini tembus, maka akan menunjang pertumbuhan ekonomi masyarakat kedua daerah sebagai penghasil sayur-mayur dari Alahan Panjang serta ikan dari Pessel. Jalur transportasi juga lancar,” ungkap Mawardi.

Sementara itu, dalam sambutannya, Gubernur Mahyeldi juga menyinggu tentang hikmah Ramadan, yang difantarnya mengokohkan semangat persatuan dan kekompakan. Ramadan, kata Mahyeldi, juga menumbuhkan kepedulian, solidaritas d i antara sesama.

“Semangat ini penting dalam membangun daerah. Pessel akan maju jika ada semangat persatuannya. Termasuk provinsi, tak mungkin bisa membangun jika tidak bekerja sama. Dalam rangka inilah Safari Ramadan digelar, dalam rangka membangun persatuan dan kerja sama,” ujar Gubernur Mahyeldi.

Dalam Safari Ramadan pertama tahun 2022 ini, Gubernur Mahyeldi juga menyerahkan bantuan Al-Quran serta dana hibah sebesar Rp50 juta untuk pembangunan masjid yang diterima langsung secara simbolis oleh Ketua Pengurus Masjid Al Munawwarah Kapelgam, Syafri Ilyas.(\*\*)